

山形県南陽市における  
旧吉野鉱山からの坑水流出について（第1報）

本日18時30分、山形県南陽市萩地内の旧吉野鉱山から、降雨の影響により坑水が吉野川に流出したとの連絡が坑水処理事業者から国土交通省山形河川国道事務所へ入りました。

この情報を受け、山形河川国道事務所では19時00分に災害対策支部（水質）「注意体制」を設置しました。

1. 事故概要

- ・発生場所：南陽市萩地内の旧吉野鉱山（最上川支川吉野川）（別添 位置図）
- ・発生日時：平成26年7月10日 0時から6時の間
- ・流出物：坑水（坑内から湧出る水）
- ・流出量：不明

2. 事故対応状況

7月10日 山形河川国道事務所では、災害対策支部（水質）「注意体制」を設置  
山形河川国道事務所では、水質分析のため採水作業を実施中。  
現時点で魚のヘイ死等は確認されていません。  
事業者が実施した簡易水質分析（パックテスト pH及び亜鉛）結果：異常なし

《 詳細がわかりましたら、改めて情報提供いたします。 》

※ 魚の死骸等を発見された場合は、下記に連絡をお願いします。

<<発表記者会：山形県政記者クラブ>>

問い合わせ先

最上川水系水質汚濁対策連絡協議会 事務局  
国土交通省 東北地方整備局 山形河川国道事務所  
電話：023-688-8942（河川管理課 直通）

副所長（河川） 木村 伸一 （内線204）

河川管理課長 鈴木 浩 （内線331）

# 最上川水系7月10日水質事故発生箇所 及び水質調査箇所 位置図

